



ももだより



あすなろ保育園
令和8年1月発行

あけましておめでとうございます

気持ちも新たに、新年のスタートを迎えることができました。日増しに寒さが厳しくなる季節ですが、元気いっぱい登園されること、心よりうれしく思います。子どもたちが一日一日を楽しく過ごしていくよう、今月も生活や遊びの環境を整え、工夫しながら見守っていきます。

今年度も残り3か月となり、進級に向けての様々な挑戦にも楽しく向き合っていくよう進めていきたいと思います。本年もよろしくお願ひいたします。



✿今月の目標✿

- 健康や安全に過ごせるよう見守られる中で、元気に身体を動かして遊ぶ。
- 冬の自然現象を見たり触れたりしながら親しむ。

体力もしっかりとついてきて、走ったりジャンプしたりと身体を動かして遊ぶことが大好きなもも組さん。活動と休息のバランスを取りながら、思い切り身体を動かして遊べるよう、保育室だけでなく園庭や遊戯室など広い空間での活動も引き続き取り入れていきたいと思います。

また、一人ひとりの体調に十分気を付けながら天気の良い日には積極的に戸外に出かけ、冬の寒さを感じたり雪が降ったら雪遊びも取り入れたりして、季節ならではの自然に親しんでいきたいと思います。身の回りのことにも意欲を持って挑戦する姿が多く見られるようになってきました。戸外に出かける際には靴を履く、帽子を被るといった準備を自分で出来るように声掛けや援助を丁寧に行いながら見守っていきたいと思います。



✿クラスの様子✿

進級に向けて食事の前の手洗いに挑戦しています。まずは両手をこすり合わせてしっかりと水洗いをしたり、終わったらタオルで拭いたりすることを頑張っているところです。順番が来ると嬉しそうに手を出して、ごしごしと上手に手を洗うもも組さんです。これからも日々の生活の中で様々なことに挑戦し、身の回りのことが自分でできる喜びと一緒に感じていきたいと思います。

毎日の遊びの中にも春から成長を感じる場面が増えてきました。ブロックで保育者に作ってもらっていたのが自分で好きな形を作って見せてくれるようになったり、見立て遊びやごっこ遊びが見られるようになり、友だち同士でやりとりを楽しんだりとかわいらしい姿の中にもしっかりと成長を感じられ嬉しく思っているところです。何気ない日々の中にある子どもたちの成長を見逃さず、今月も様々な活動を楽しんでいきたいと思います。



<おねがい>

- ・玄関のクラス別ホワイトボードに活動の様子の他に連絡事項を記入していることもありますので、毎日の確認をお願いいたします。
- ・登園時に履いてこられる紙パンツにも記名をお願いいたします。

♪今月の歌♪

- ・雪
 - ・こぎつね
 - ・コンコンクシャンのうた
- など

